



東

雲



秦野市立東小学校 令和2年10月6日発行



運動会へのご協力 ありがとうございます

さわやかな晴天に恵まれ、これまでに経験したことのない事態の中ですが、この場所に 学校ができてもうすぐ 100 年になる伝統ある東小学校の運動会は、今年も 6 年生から 1 年生までが一堂に会して、それぞれの練習の成果を発表することができました。

感染防止への保護者の皆様のご理解と子どもたちへの日々の体調管理などサポートのおかげです。誠にありがとうございました。

6 年生の鼓笛は、やっぱり みんなの憧れでした。5 年生 4 年生の演技も 低学年の子達から見たら やっぱり 憧れでした。高学年の息の合った力強い演技に魅せられていました。4 年生の演技では、音楽のトラブルが発生しましたが、「もう一度 演技します」とアナウンスが入ると 高学年の子たちから あたたかい拍手が起こり、4 年生を盛り上げていました。2 回目の演技の方が、みんなの熱い心の声援を感じました。認め合う姿がすばらしかったです。

3 年生 2 年生 1 年生も お友だちと協力しあい 元気いっぱい 笑顔いっぱい やる気いっぱいの演技で みんなを 感動させてくれました。同じ登校班の子や 地域や習い事で知り合った子の姿を見て和んだり、演技することの楽しさに気づいたり、それぞれの学年が 存在感を発揮することができました。「みんなで運動するって楽しいな」と思える思い出に残る行事になりました。

こうして運動会を 実施できた という自信を これからの 学校生活に いかせるよう 引き続き 子どもたちに寄り添った 指導に 努めてまいります。また、体調を気遣って大事をとってお休みされたお子さんのご協力もありました。今後も 今できる 目の前のことを大事に 安全に配慮し一日一日を 大切にして 取り組んで まいりたいと思います。保護者の皆様には 感染防止の 取り組みへのご理解ご協力を 引き続き よろしくお願いいたします。

5 年生が稲刈りをします

平成 12 年（2000 年）から行われている「あずまの里稲づくり」には、毎年、5 年生が地域の方の田んぼをお借りして稲作をしてきました。今年度は、6 月に学校が再開されましたが、新型コロナウイルス感染防止のため、子どもたちの田植えは行わず、地域の世話人 大津次男さん、大津俊彦さんのお二人が稲を育ててくれました。そして、いよいよ 10 月 13 日に、5 年生が稲刈りをを行います。稲を実らせていただいた世話人の大津さんたちや、地主さん、地域の社会福祉協議会の皆さんに感謝です。



昭和 30 年代の東地区写真展を見ました

今、東公民館で、「昭和 30 年代の東地区 写真展」が開催されています。ご覧になられた方もいらっしゃるかもしれませんが、「金目川橋」ができる前までは、今の東公民館と小学校の間の橋はなく、少し川の下流のところから 川を渡って登校していたとのこと。「橋」のありがたさを感じました。小さな橋はあったと思われそうですが、大雨のときはどうされていたのか気になります。ご存知の方がいらしたら ぜひ教えていただければと思います。写真展は 10 月 31 日まで東公民館で開催中です。（入場無料）